



Seuzach, 3. Januar 2015

Todesanzeige

Traurig nehmen wir Abschied von unserem geschätzten Ehrenpräsidenten und Eidg. Veteranen

Hansheiri Schwarz

Von 1947 bis 1988 hat er als Aktivmitglied an der Marschtrummel das Vereinsleben mit grossem Engagement mitgeprägt, davon 22 Jahre als Präsident.

Wir werden ihn stets in dankbarer Erinnerung behalten.

Den Angehörigen sprechen wir unser herzliches Beileid aus.

Musikgesellschaft Seuzach

Die Trauerfeier findet am Mittwoch, 14. Januar 2015, 14.00 Uhr, in der katholischen Kirche Seuzach statt.